

に抑えるためには自分を守る「自助」と地域の身近にいる人同士が助け合う「共助」が重要となります。災害が起こっていないとしても、日常的に災害に備えましょう。

戸別受信機の設置

防災無線についても必ずといっていいほど話題にのぼりま
す。「家の中で防災無線が聞こえない」「チャイムは聞こえるが内容が聞き取れない」それらの声を受けて、各集落での聞



岩屋地区全世帯に試験的に設置された戸別受信機

こえ方等を業者に調査してもらい拡声機の増設等について検討を進めています。

また、地震等の災害に備え、戸別受信機の設置についても検討、試験的に設置を進めています。

集会所について

各地区で円卓会議を行うと、住民の方から集会所に関する要望が寄せられることが多く、ある地区では「いきいき百歳体操で多くの方が集会所を使用するため、トイレを洋式にしてほしい」との要望があり、今年度は4施設のトイレ改修工事を発注しました。

ほかにも、集会所の改修や修繕について「屋根の塗装をした」という地区や「玄関タイルの剥がれを補修してほしい」という地区があり、順次改修を進めています。

道路について

道路のセンターラインについて「線が消えていて夜は走りに

くい」との住民の方からの声を受け、今年度は早掛平く砂子又までの整備が完了しました。畑中村長は「優先順位や計画があるが、村内全体で整備を進めていき、県にも声をかけてライン引きを進めたい」との意向を示しました。

また「道路にゴミのポイ捨てが目立つ。缶や瓶の破片が落ちていてバイクが危ない」という声もあがり、監視カメラの設置について検討を進めています。

モラルのない人たちがいるかぎりポイ捨てや不法投棄はなくなりません。一人ひとりがマナーを守り、きれいな村にしていきたいでしょう。

子どもの遊び場

小学生円卓会議で「遊び場がほしい」と子どもたちからの要望を受け、ひとみの里内にある公園に遊具が設置されました。今後も子どもたちが安全に楽しく遊べる遊具の設置を検討して参ります。

野牛川周辺にキャンプ場を設置してはどうか？

畑中村長によると「村内にキャンプ場としての適地があるかどうかを含めて、キャンプメーカーに検討してもらっている。来年には候補地が示せるのではないかと述べました。キャンプ場整備による村への集客や経済効果も考えて参ります。



今後も円卓会議を実施していく予定です。これまで参加したことのある方もない方もぜひご参加ください。
また、開催団体等も募集していますので企画課（☎0175-1331-2263）までご連絡をお願いいたします。